



## Anziehungskraft der Ikea-Stoffe

Be creative with Ikea textiles – so lautet das Projekt für die Studierenden der Mode Design Schule Zürich im zweiten Semester. Ikea Schweiz hat zehn Studierenden eine Reise nach Schweden ermöglicht, bei der die Auseinandersetzung mit dem schwedischen Möbel- und Produktdesign zugrunde liegt. Nebst Interviews mit der Ikea-Textildesignerin gab es auch Besuche in Designmuseen. Am 10. April präsentierten die angehenden Modedesigner ihre Arbeitsbücher und Studien sowie die Bekleidungsstücke, die allesamt aus Dekostoffen hergestellt sind. Diese herausfordernde Aufgabe wurde professionell unter der Führung von Monika Amrein bestens gelöst.